

Villers-lès-Nancy

Coupe de Lorraine de VTT XCOUNTRY



■ Sept étudiants de l'UFR STAPS pleinement investis dans leur projet.

Des étudiants de l'UFR STAPS participent à l'organisation de la première manche de la coupe de Lorraine de VTT X Country, en collaboration avec le VTT Fun Club, organisateur de l'épreuve. La manifestation se déroulera le dimanche 23 mars, depuis le stade Roger Bambuck, à Villers-lès-Nancy. Premier club lorrain affilié à la Fédération française de cyclisme, le VTT Fun Club permet, chaque année, à des étudiants de mettre en pratique leur projet tuteuré. Il s'agit cette fois de Céline Donnot, Angèle Laroche, Timothée Kouame, étudiants en licence management du sport, accompagnés de Chloé Gontier, Anouchka Richard, Quentin

Rouyer et Arthur Speletz, étudiants en 2e année. Cette 9e édition rassemble 400 participants issus de la région Lorraine, répartis par catégories, des poussins aux Masters, de 7 à plus de 50 ans. » Cette rencontre sportive est influencée par des valeurs fortes du VTT Fun Club qui s'inscrit dans le cadre d'une pratique éco-participante » indiquent les étudiants. « La pratique féminine est également mise en avant par le biais d'une course dédiée aux filles La Fun Touch Lady' qui connaît un succès grandissant depuis sa création en 2010. » Les sept étudiants STAPS investis dans ce projet travaillent principalement sur

la communication de l'événement, la démarche de sponsors potentiels et la diffusion de l'événement.

Le village départ sera mis en valeur par des animations originales qui reposeront sur le développement durable et sur la pratique et la découverte du VTT. Un stand sur la formation STAPS sera aussi présenté.

📍 Première manche de la coupe de Lorraine de VTT X Country, dimanche 23 mars, stade Roger Bambuck, à Villers-lès-Nancy. Première course à partir de 9 h 45, remise des récompenses à 17 h. Inscription par chèque à l'ordre du VTT Fun Club à envoyer avant le 20 mars 2014 à VTT Fun Club, 4 rue de la Grande Corvée, 54600 Villers-lès-Nancy. Tél : 03.83.41.04.53.

GRAND NANCY

Villers-lès-Nancy

Le VTT Fun Club en selle

La première manche de la coupe de Lorraine de VTT X Country, organisée par le VTT Fun-Club, a lieu dimanche au stade Roger Bambuck. « C'est une manifestation parfaitement rodée », détaille Benoît Gasparetti, le président du VTT Fun-Club. Les réglages de la compétition ont été effectués avec les bénévoles. « Ils seront une cinquantaine à œuvrer dimanche sur cette manifestation. Des étudiants de l'UFR STAPS ont retenu le projet de club dans leur cursus scolaire. Avec pour mission la recherche de partenariats, l'élaboration de la communication, et

la coordination le jour de l'épreuve. » Les organisateurs tablent sur la participation de 400 pilotes, 200 jeunes le matin (première course à 9 h 45 pour les poussins, pupilles, benjamins, minimes) et 200 adultes l'après-midi. « Les meilleurs vététistes régionaux et des pays limitrophes sont attendus pour s'attaquer au parcours dessiné en forêt de Haye qui présente une variété de terrains capable de mettre en valeur les qualités des participants », précise le président. « On a choisi de privilégier des passages techniques, tels que les descentes nécessitant du

pilotage et de l'équilibre, les montées techniques courtes avec pente moyenne, les passages sinueux, en single track, les passages vallonés ». La sécurité sera assurée avec les signaleurs. « Ils veilleront au comportement des spectateurs, à l'efficacité du matériel de sécurité et interviendront en cas de besoin », ajoute la trésorière Madeleine Gasparetti. « Un médecin de garde sera sur place. Le départ de la « Fun Touch Lady », course réservée aux dames, sera donné à 11 h 45. Les courses juniors, cadets et adultes débiteront à 12 h 45. Récompenses à 17 h.



■ Dernière réunion de préparation pour le comité du VTT Fun Club.

Cross-country Coupe de Lorraine (1^{ère} manche)

demain à Villers

La hiérarchie va changer

Nancy. Au moins, une chose est sûre. Les cadors, qui s'étaient illustrés l'an passé aux abords du stade Roger Bambuck, ne doubleront pas la mise demain, lors de l'ouverture de la saison des crosseurs lorrains. Un rendez-vous qui devrait rassembler près de 400 pilotes. Un record.

Vainqueur sous une pluie torrentielle, le Bressaud Titouan Perrin-Ganier a tout d'abord décidé de faire l'impasse sur l'épreuve du président Gasparetti. Et cela dans un exercice où il entend, quoi qu'il arrive, se concentrer sur l'eliminator, sa nouvelle discipline de prédilection.

Deuxième derrière le Vosgien, le local Paul Remy manquera lui aussi à l'appel, même s'il porte de nouveau le maillot de la DN3 du VTT Fun Club. La conséquence de son métier d'ingénieur chez Scott, qui l'amène à travailler au développement de sa marque sur le marché chinois et, donc, à se déplacer actuellement dans ce pays.

Taurelle seul rescapé

Même son de cloche pour celui qui avait longtemps mené la course en 2013, avant d'être victime d'une crise hypothermie, le Romarimontain Charles Planet. Le montagnard a en effet rejoint depuis le peloton professionnel... sur la route, avec l'équipe continentale pro américaine Novo Nordisk.

Seul rescapé de ce peloton de tête, le Thionvillois Arnaud Taurelle fera figure de



■ L'an passé, le Bressaud Titouan Perrin-Ganier avait devancé le Villarois Paul Remy sous une pluie torrentielle. Deux pilotes qui manqueront à l'appel demain.

grand favori dans la banlieue nancéienne. Avec son nouveau statut de membre du top 20 hexagonal en élite, le leader du team Culture Vélo Nancy devra néanmoins se méfier du master amnévillois Raphaël Pierron, du Badonvillois Pierre Morque ainsi que d'un ancien Villarois, l'Annécien Pierre Curien. Mais pas du local Bertrand Trombini qui a décidé cette année de s'aligner en masters 3 et 4.

Alors que la Bressaude Aurélia Perry devrait demeurer sans rivale en seniors, la lutte devrait être acharnée en juniors avec trois épouvantails en provenance des comités limitrophes : les frères bazancourtois Ludovic et Joshua Dubau, ainsi que le Giromagnien Benjamin Hosatte. Ce

qui n'empêchera pas de miser sur le Romarimontain Edouard Planet, le Badonvillois Lucas Winiger ou encore l'Hettangeois Nicolas Leclaire.

Le club hôte devrait, par ailleurs, accrocher deux bouquets grâce à ses filles : la cadette Coline Clazure et la junior Laurine Macinot. Une assurance qu'il n'est pas certain de retrouver dans un plateau cadets qui sera très ouvert.

• **Le programme :** départ des poussins, pupilles, benjamins et minimes à partir de 9 h 45, de la Fun touch lady à 11 h 45, des juniors à 12 h 45, des cadets et cadettes à 12 h 50, des espoirs, élites et masters 1 et 2 à 14 h 30 puis des masters 3 et 4 à 14 h 35.